



Ignacio Briones sostiene que el crecimiento económico del país es insuficiente y mediocre

Sobre los comentarios realizados por el ministro de Hacienda, Mario Marcel, Briones aprovechó para contestar que “yo creo que está en la descripción del cargo de todo ministro de Hacienda, tratar de mirar el vaso medio lleno”.

DENNISE FREYMUTH

–Uotra baja en la inversión fue una de las alarmas que dejó la publicación del Producto Interno Bruto (PIB) de Chile durante abril a junio de este año. Además, el reporte de cuentas nacionales del Banco Central reflejó una deceleración de 1,6% en el crecimiento económico. Ante este contexto y en conversación con radio Pauta, el exministro de Hacienda, Ignacio Briones, criticó los números, apuntando a que Chile todavía sostiene un “crecimiento mediocre”.

“La noticia de ayer (lunes), obviamente no es buena, porque hace más difícil, más cuesta arriba la meta de crecer 2,5%”, expresó Briones, quien cree que se podría llegar a la meta, pero que con los últimos resultados se hace más difícil.

Asimismo, sostuvo que el debate no debe ser si llegar o no a la meta, sino que “el tema de fondo es que ese crecimiento es completamente insuficiente, y seamos súper honestos, es el crecimiento mediocre que hemos tenido en los últimos 10 años en Chile”.

Sobre los comentarios del ministro de Hacienda, Mario Marcel, quien comentó que las proyecciones de crecimiento del gobierno del Presidente Gabriel Boric se mantienen, tras estimar que el PIB del segundo trimestre estaba en línea con lo esperado por

parte del escenario del Ejecutivo, Briones comentó que “yo creo que está en la descripción del cargo de todo ministro de Hacienda, tratar de mirar el vaso medio lleno”.

DUPLICAR LA META

En esa misma línea, el exministro Briones señaló que el debate ahora debe ser el cómo lograr crecer el doble de la meta. “Eso tiene que ver con hacer la pega y no simplemente con declaraciones de que vamos a crecer”, sostuvo, para agregar que no basta con la voluntad, sino que “hay que reformar el Estado, de verdad haciendo la pega y los debates incómodos”.

“Acá hay que apuntar a mejorar la productividad, el capital humano a largo plazo, meterse en educación, todas esas cosas difíciles y largas, pero que si no las hacemos, no nos quejemos de que estemos creciendo el mediocre 2%”, indicó.

En tanto, el desempeño del crecimiento económico en Chile, sumado a las discusiones de la reforma previsional, para el economista son muestras de “un sistema político que está completamente colapsado, está bloqueado”.

“La gran reforma necesaria para volver a crecer se llama cambiar los incentivos del sistema político”, concluyó. ●